

HISTORY

川内村130年の歩み

さらに前へ。

KAWAUCHI
130

1922年 木炭の出荷の様子



1925年 川内村役場



1938年 青年学校と生徒たち



1941年 大水害による被害惨状



1948年 天山祭と草野心平氏



1965年 スクールバスと子どもたち



1970年 村内ソフトボール大会



1978年 三匹獅子舞

1889**1889年(明治22年)**
上川内村と下川内村が合併し川内村が誕生**1898年(明治31年)**
行政区制を設定**1904年(明治37年)**
国有林野下戻請求を行政裁判所に提起**1910年(明治43年)**
上川内・下川内実業修学校創立
国有林野下戻訴訟一部勝訴の判決(林野が復帰)**1911年(明治44年)**
国有林野下戻訴訟勝訴の判決(林野が復帰)
村立厩舎を新築し良馬の育成をはかる**1912****1912年(明治45年)**
上・下川内の共有林野を公有林に統一**1918年(大正7年)**
賞勲局總裁より公有林統一に対し金杯を御下賜
下川内字御所平集落が大火事、22棟焼失**1919年(大正8年)**
上・下川内実業補習校を統合し、川内実業学校と改称。
上・下川内尋常小学校を統合し、川内尋常高等小学校と改称。毛戸、上川内、高田島、持留に分教場を置く**1920年(大正9年)**
川内尋常高等小学校校舎新築落成、開校式を挙行
役場庁舎を町分地区から早渡地区に移転**1925****1925年(大正14年)**
川内尋常高等小学校上川内分教場落成
役場庁舎を町分地区に移転(昭和45年まで続く)
川内村警防団を設置**1927年(昭和2年)**
村税の賦課を廃止**1941年(昭和16年)**
日米開戦
暴風雨により河川に被害甚大
川内尋常高等小学校を川内村国民学校に改称
平伏沼モリアオガエル棲息地が国の天然記念物に指定**1945年(昭和20年)**
町分集落戦災(焼失戸数19)
終戦**1947****1947年(昭和22年)**
第1回公職選挙(村長・村議会議員)
川内中学校創立**1948年(昭和23年)**
第1回盆野球が開催**1950年(昭和25年)**
公有林野下房統一記念碑建立
川内中学校校舎落成**1952年(昭和27年)**
川内村教育委員会を設置**1953年(昭和28年)**
国土調査実施の指定
虚空蔵菩薩坐像が県の重要文化財に指定
学制発布80周年記念式典を挙行**1955****1955年(昭和30年)**
毛戸のシダレモミジが県の天然記念物に指定**1956年(昭和31年)**
平伏沼畔に心平碑建立
各小学校を第一、第二、第三小学校と改称**1960年(昭和35年)**
草野心平を名誉村民に推戴**1965年(昭和40年)**
広報かわうち第1号発行
川内村立川内高等学校が県立富岡高等学校川内分校に昇格**1970年(昭和45年)**
役場新庁舎が完成
相双地方広域市町村圏組合が発足
台風23号による大被害発生**1973年(昭和48年)**
小学校創立100周年記念式典
200haの阿武隈高原牧場が完成
双葉地方広域市町村圏組合富岡消防署川内分署が開設**1966****1966年(昭和41年)**
川内いいたけ生産組合発足
天山文庫が完成
第1回天山祭が開かれる**1969年(昭和44年)**
農村集団自動電話開通**1970年(昭和45年)**
役場新庁舎が完成**1977年(昭和52年)**
村章・村の花・木・鳥を制定
地方自治法施行30周年式典を挙行
中学校寄宿舎が改築落成**1978年(昭和53年)**
三匹獅子舞が県重要無形民俗文化財に指定**1974****1974年(昭和49年)**
川内村コミュニティセンター落成
第1回村民体育大会開催**1976年(昭和51年)**
川内電話交換局が開局
電話が自動化
冷夏で水稻などに大被害**1977年(昭和52年)**
村章・村の花・木・鳥を制定
地方自治法施行30周年式典を挙行
中学校寄宿舎が改築落成**1978年(昭和53年)**
三匹獅子舞が県重要無形民俗文化財に指定

1989年 村制施行100周年モニュメント



1989年 台風による大被害



1995年 いわなの郷がオープン



1996年 楊口主水氏の琵琶演奏



2011年 川内村村民体育センター避難所



2012年 天皇皇后両陛下幸啓



2013年 震災後初のBON・DANCE



2017年 ワイン用ぶどうの植栽

1980**1980年(昭和55年)**
勤労者体育センターが完成
冷害により農作物に大被害
クリスマス豪雪、山林に大被害
阿武隈民芸館完成**1982年(昭和57年)**
村民憲章を制定
平伏森の森林に火災発生**1987年(昭和62年)**
川内村体育協会が朝日体育賞の栄誉に輝く
名誉村民・草野心平先生が文化勳章を受章**1989****1988年(昭和63年)**
障がい者支援施設「あぶくま更生園」が開設
社会体育優良団体として文部大臣表彰を受ける
川内高原開発公社設立**1989年(平成元年)**
台風13号により大被害発生
公共施設総合落成記念式典・村制施行100周年記念式典を挙行**1990年(平成2年)**
琵琶仙人・楊口春さんが地域文化功労賞を受賞
1991年(平成3年)
第一回川内村健康づくりマラソン大会が開催
第一回民俗芸能大会が開催
第三回ふくしま駅伝へ初出場(62位)**1995****1995年(平成7年)**
いわなの郷がオープン
村民の歌誕生**1996年(平成8年)**
楊口春を名誉村民に推戴
第一回かわうち高原ドウダン祭が開催**1997年(平成9年)**
いわなの郷・コテージがオープン
第一回いわなの郷ふれあい釣り大会が開催
モリアオガエルの鳴声が、うつくしま音30景に認定**2000****2000年(平成12年)**
かわうちの湯がオープン**2003年(平成15年)**
いわなの郷・体験交流館が完成
草野心平生誕100年**2004年(平成16年)**
川内第一・第二・第三小学校統合**2011年(平成23年)**
富岡高校川内校閉校式
東日本大震災発生(川内村は震度6弱を観測)
福島第一原子力発電所事故により全村避難
緊急時避難準備区域解除**2012年(平成24年)**
「戻れる人から戻ろう」帰村宣言**2014年(平成26年)**
天皇皇后両陛下ご訪問
保育園・小学校・中学校が川内村で再開
天山祭りが2年ぶりに天山文庫で行われる
あれ・これ市場川内店が再開
かわうち復興祭が開催
川内村いのちの森づくり植樹祭(復興植樹祭)が開催**2013年(平成25年)**
川内高原農産物栽培工場がオープン
いわなの郷が再オープン
震災後初のかわうちBON・DANCEが開催**2016年(平成28年)**
村全域が避難指示解除
第一回川内の郷かえるマラソン大会が開催
複合商業施設「YO-TASHI」がオープン
もりたろうプールがオープン**2017年(平成29年)**
ワイン用ぶどう植栽が開始される
田ノ入工業団地造成工事完成**2018年(平成30年)**
川内・富岡線バス運行が再開される
川内野球スポーツ少年団が再開**2019年(令和元年)**
村制130周年を迎える**2014****2014年(平成26年)**
避難指示解除準備区域解除
かわうちの湯の改装・修繕が完了し
再オープンへ**2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2015年(平成27年)****2019**